

Schützen treffen ins Schwarze

Ehrungen bei der Hauptversammlung für großen Einsatz und lange Treue

Konstanz (phz) Die Schützengesellschaft der Stadt Konstanz 1438 war im vergangenen Jahr äußerst erfolgreich: Zahlreiche Medaillen auf unterschiedlichen Ebenen erreichten die Mitglieder, außerdem haben sie zwei Deutsche Meister unter sich. Darüber zeigte sich die Schützengesellschaft während der Hauptversammlung stolz.

Oberschützenmeister Jörg Wolff blickte auf das abgelaufene Vereinsjahr. Er sagte, ab diesem Jahr würden bei Landes- und Deutschen Meisterschaften nur noch maximal 60 Euro pro Schütze erstattet. Er hatte auch eine frohe Botschaft für die Gewehrschützen dabei. Die 300-Meter-Gewehranlage auf dem ehemaligen

Nato-Schießplatz Frohnried sei fertig gestellt, es fehle nur noch die Freigabe durch die Behörde.

70 Medaillen erzielten die Schützen bei Kreismeisterschaften, auf Bezirksebene 67, und von den Landesmeisterschaften brachten die Konstanzer sieben Gold, sieben Silber- und fünf Bronzemedailles mit. Ulrich Marquart wurde Deutscher Meister mit dem Dienstsportgewehr 300 Meter und Franz Schuplitz mit der Pistole Magnum Speed. Des Weiteren wurden drei Mitglieder 2007 Deutsche Vizemeister.

Ehrungen gab es für die Deutschen Meister und für den langjährigen Schriftführer Karlheinz Wolff, den Oberschützenmeister Jörg Wolff zum

Ehrenmitglied ernannte. 65 Jahre im Verein ist Robert Keller, 50 Jahre Otto Merkle und Klaus Siegle, 40 Jahre Roland Schneider. 25 Jahre treu sind bereits Gebhard Brunner, Klaus Ehrlnspiel, Axel Hagenauer, Johann Maier, Bernhard Meyer, Matthias Opitz, Marcel Raquet, Michael Rauser und Helmut Sohn; zehn Jahre: Oliver Göggel, Ulrich Müller, Hans Harry Patuschka, Kurt Rieger, Dietmar Rinker, Adriano Stragapede und Ute Uhr.

Bei den Vorstandswahlen gab es zwei Änderungen: Hans Bächle ist neuer Schützenmeister (zuvor Karl Hugo Lempp), Pistolenreferenten sind fortan Franz Schuplitz und Rolf Schwarz (zuvor Ulrich Marquardt), neue Gewehrreferenten sind Rainer



Oberschützenmeister Jörg Wolff (links) ernannte Karlheinz Wolff zum Ehrenmitglied der Schützengesellschaft.

Sawade und Ulrich Müller, Andrea Schurhammer ist künftig Wurfscheibenreferentin. Ehrenrat: Klaus Siegle, Robert Keller, Griseldis Kühn und Ernst Schächtle.